



Cyclonue France

www.cyclonue-france.com - cyclonue.france@gmail.com

La Cyclonue France a pour volonté de défendre l'environnement et de sensibiliser le public sur la fragilité des corps sur les axes routiers. Aussi nu que l'on peut être lors de cette manifestation festive et pacifique, la Cyclonue France se veut respectueuse. La nudité étant un moyen et non le but. Tout le monde est le bienvenu !

La Cyclonue France vient en aide et accompagne les villes désireuses de mettre en place leur propre événement.

Venez manifester déguisé ou aussi nu que vous osez pour la défense des cyclistes et de l'environnement.

Nous vous invitons à rouler en notre compagnie pour un monde dans lequel l'homme et la nature seraient en harmonie. Le respect de l'environnement va de pair avec le respect de l'être humain, car le biotope dans lequel nous évoluons est le seul qui nous permette de vivre.

**En le détruisant, nous détruisons l'avenir des générations futures.
Ensemble, nous pouvons faire changer les consciences pour un avenir meilleur.**

**CHANGEONS RADICALEMENT
NOS MODES DE VIE ET DE PENSEE
MOBILISONS-NOUS POUR NOTRE BIEN-VIVRE**





Depuis 2021, la Fédération Française de Naturisme se mobilise pour le respect de l'environnement et la sortie des énergies carbonées.

En sortant nos vélos, nous nous réapproprions l'espace public !

Objectif :

Faire réagir les autorités sur les enjeux du dérèglement climatique, sur la sixième extinction de masse de la biodiversité, pour exiger une amélioration ainsi qu'un développement des déplacements doux urbains.

Cette manifestation, qui a vu le jour il y a 20 ans en Espagne est reprise chaque année dans tous les pays du monde. Elle consiste à circuler de manière festive, pacifique, familiale, à vélo, rollers, skateboard ou trottinette. La Cyclonue existe depuis 2001 dans la plupart des pays démocratiques, dans plus d'une centaine de villes. Les vêtements sont facultatifs, car nus : nous exprimons la fragilité de l'homme face au danger et à l'intensification du trafic routier.



Nus, nous sommes enfin visibles.

En 2019, 187 cyclistes ont été tués, 178 en 2020, 226 en 2021 et 244 en 2022 malgré les restrictions de déplacement (source sécurité routière). Il faut sensibiliser les automobilistes afin qu'ils soient vigilants et plus respectueux, ainsi que les pouvoirs publics pour qu'ils multiplient des aménagements spécifiques sécurisés (bandes ou pistes cyclables, bordures, ...).

